



 Pièces
 6 Pièces

 Référence
 86156418

 Prix
 1 490 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement haut de gamme en Duplex avec 5 chambres Au centre de Morzine, petite résidence haut de gamme de 3 appartements à 300 mètres des remontées mécaniques. L'appartement ETOILE est un duplex situé au dernier étage de la résidence : 2e étage : - hall d'entrée - pièce à vivre ouverte avec cuisine toute équipée, coin salon, coin repas et accès au balcon avec vue - 3 chambres avec chacune avec leur salle de douche + WC attenante 3e étage : - 2 chambres - salle de douche indépendante + WC L'appartement dispose également au sous-sol, d'une salle de détente avec Spa, des appareils sportifs, un ...

High-end Duplex apartment with 5 bedroomsIn the center of Morzine, small upscale residence of 3 apartments 300 meters from the ski lifts. The ETOILE apartment is a duplex located on the top floor of the residence: 2nd floor:- entrance hall- open living room with fully equipped kitchen, lounge area, dining area and access to the balcony with a view- 3 bedrooms with each with their own shower room + WC3rd floor:- 2 bedrooms- independent shower room + WCThe apartment also has in the basement, a relaxation room with Spa, sports equipment, a hammam/shower and a WC. Evrything is private for the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





